

BESONDERE WOHNFORM – HAUS IN DEN TÜRKISCHEN GÄRTEN

*„Im Wohnheim ist jederzeit jemand da. Mit meinem Betreuer trainiere ich das Einkaufen, Kochen und Wäsche waschen. In einem Jahr möchte ich wieder in eine eigene Wohnung ziehen“,
sagt Erika K., 45 Jahre.*

Wenn die Hilfe zuhause nicht mehr reicht

Für wen wir da sind

Das Leben mit einer psychischen Erkrankung in der eigenen Wohnung kann schnell überfordern. Es fehlt an der nötigen Motivation und Kraft, alltägliche Aufgaben wie Wäsche- und Wohnungspflege, Einkaufen, Kochen, soziale Kontakte oder Behördenangelegenheiten alleine zu bewältigen. Wenn Ihnen eine ambulante Hilfe nicht mehr ausreicht, ist das „Haus In den Türkischen Gärten“ vorübergehend oder dauerhaft der Ort, der rund um die Uhr Schutz und Sicherheit bietet. Wir unterstützen Sie bei Aufgaben, die Sie alleine nicht mehr oder noch nicht können. Gezielte Alltagstrainings tragen dazu bei, dass Sie wieder selbstständiger werden.

Was wir anbieten

- Wohnmöglichkeiten für insgesamt 12 Menschen
- Lebenspraktische Trainings wie Zimmerreinigung, Kochen, Wäschepflege
- Entwicklung einer sinnvollen Tagesstruktur
- Freizeitaktivitäten und Kreativangebote
- Tagesausflüge und jährliches Urlaubsangebot
- Unterstützung im Kontakt mit Behörden und Institutionen
- Hilfen bei der Gestaltung von Sozialkontakten
- Unterstützung bei der beruflichen Eingliederung

Wie wir arbeiten

Wir achten Ihre Selbstständigkeit und akzeptieren Sie so, wie Sie sind. Ihre persönlichen und sozialen Kompetenzen bilden den Ansatz unserer Arbeit mit Ihnen. Die Unterstützung verstehen wir als Hilfe zur Selbsthilfe. Unsere Mitarbeiter aus Sozialarbeit, Krankenpflege und Pädagogik arbeiten mit Diensten und Firmen eng zusammen – für Ihre Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft, am Arbeitsleben und für ein Leben mit eigener Wohnung.



Foto: studio-seikel.com

Kontakt

LebensGestaltung e.V.
In den Türkischen Gärten 12
63450 Hanau

T 06181 42 88-10
F 06181 42 88-129

Ansprechpartner

Bernhard Schäfer-Bopp
Einrichtungsleiter
T 06181 42 88-10
F 06108 42 88-129
bernhard.schaefer@lebensgestaltung.de

So finden Sie zu uns

Das „Haus In den Türkischen Gärten“ liegt in einem schönen Wohngebiet zwischen Schlossgarten und Kinzig und ist vom Freiheitsplatz zu Fuß in 15 Minuten erreichbar.

Mit der Regionalbahn vom Hauptbahnhof Richtung Gießen bis Haltestelle Hanau Nord, 10 Minuten Fußweg.

Vom Hauptbahnhof mit der Buslinie 2 über Freiheitsplatz Richtung Lärchenweg oder mit der Linie 564 Richtung Erlensee/Neuberg bis Haltestelle Nordbahnhof, 5 Minuten Fußweg.

Mit PKW von Stadtmitte/Klinikum Hanau: Mühltorweg/ Sandeldamm Richtung Lamboy bis Nordstraße, an der Ampel links bis ans Ende der Wilhelmstraße, danach rechts und sofort wieder links „In den Türkischen Gärten“. Vom Norden über die B 45, links halten.

Unser Haus

Ein moderner Neubau ist auf zwei Etagen mit Einzelzimmern, Terrasse und Garten ausgestattet. Gemeinschaftsküche und Speiseraum sind soziale Treffpunkte, Hobby- und Gemeinschaftsraum Orte für Kreativität und Geselligkeit. Die zentrale Lage sorgt für kurze Wege: Fachärzte, Institutsambulanz, Psychosoziales Zentrum von LebensGestaltung e.V. und die Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie sind fußläufig erreichbar.